


MONREAL
**ADELANTA AJUSTE
MILLONARIO A
PRESUPUESTO**
15,000

a 20,000 millones de pesos será el ajuste al presupuesto 2025, según Ricardo Monreal. Pág. 5

Estima Monreal ajuste de 15 a 20 mil mdp en PEF 2025

DUO QUE la Comisión de Presupuesto escuchará los argumentos de funcionarios sobre el monto que piden para sus secretarías o institutos

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El coordinador de los diputados de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, estimó que habrá un ajuste de entre 15 mil y 20 mil millones de pesos en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025. En tanto, compartió que la Comisión de Presupuesto estará recibiendo a funcionarios para escuchar sus argumentos sobre el presupuesto que piden sus secretarías o institutos.

Cuestionado sobre posibles cambios al PEF 2025, Ricardo Monreal expresó que ve necesario ajustar el destino que tendrán entre 15 y 20 mil millones de pesos. Según precisó, el Proyecto del PEF 2025, entregado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, disminuye el presupuesto a las universidades estatales públicas respecto al de este año, siendo esa una situación que preocupa a Morena.

“Los otros rubros que deben de atenderse son el plan hídrico, el agua, que es


Ricardo Monreal

declaró que se busca garantizar recursos para determinados sectores. Especial

clave para el desarrollo del país, enfrentar la crisis y las sequías de los últimos años y la distribución justa y equitativa del agua como recurso de la nación. El otro gran rubro que tenemos que cuidar y resarcir es el de la cultura. También en este sector se disminuyó en el Proyecto de Presupuesto la cantidad de recursos en comparación con este año que está transcurriendo”, expresó.

El político zacatecano mencionó que otros ramos a los que se les estaría buscando dar más apoyo son Defensa, Seguridad Pública y Salud. Asimismo, el funcionario señaló que se buscará cuidar que haya recursos destinados a la infraestructura carretera para atender la red de caminos, ya que está deteriorada en varias partes del país.

Por otra parte, el líder morenista expuso que la Comisión de Presupuesto está recibiendo a servidores públicos para dialogar, como a la secretaria de la Mujer, Citlali Hernández Mora, y la subsecretaria de Egresos, Bertha Gómez Castro. En tanto, indicó que ello próximo jueves recibirá a miembros del Instituto Nacional Electoral (INE) y otros órganos autónomos.

Finalmente, Ricardo Monreal señaló que “la semana que entra” el PEF 2025 será motivo de discusión en la Comisión de Presupuesto. En tanto, indicó que desde hoy y aproximadamente el 13 de diciembre estaría reuniéndose este grupo de diputados también con mesas técnicas para ver en dónde puede hacerse el ajuste. •